

Communiqué de presse du 27 août 2024

Mladenovic startet in neue Bundesligasaison

Unsere Nationalspieler im Ausland

Am Montag startete für Luka Mladenovic die neue Bundesligasaison mit seinem neuen Verein TTC Zugbrücke Grenzau.

Seinen ersten Auftritt im Trikot der Mannschaft aus dem Westerwald sollte Mladenovic gegen Kanak Jha aus den Vereinigten Staaten haben. Jha ist derzeit in einer sehr starken Form und schied zuletzt bei den Olympischen Spielen in Paris erst im Achtelfinale aus. In der Rangliste der in Deutschland gemeldeten Spieler steht er auf dem 10. Platz.

Der US-Amerikaner konnte sich ungefährdet in drei Sätzen gegen Mladenovic durchsetzen und bewies dabei auch seine Stärke gegen Materialspieler. TTC Zugbrücke Grenzau unterlag insgesamt mit 1-3.

Am Sonntag wird Bad Homburg im Rahmen des zweiten Spieltags in Grenzau zu Gast sein.

Deutschland, Herren 1. Bundesliga

Montag, 26.08.2024

TTC Zugbrücke Grenzau	- TTC Schwalbe Bergneustadt	1-3	
Mladenovic Luka (DTTB 62)	- Jha Kanak (USA, DTTB 10)	0-3	-7, -6, -6